WA7 25.11.17



Gesamtschüler arbeiten im Alfried-Krupp-Labor

Im Rahmen einer Projektwoche fuhren Schüler der Jahrgangsstufe 11 der Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule zur Ruhr-Universität nach Bochum, um sich in einem ganztägigen Workshop im Alfried-Krupp-Schülerlabor mit den Arbeitstechniken und Formalien des wissenschaftlichen Arbeitens auseinanderzusetzen. Ziel war es, sich bestmöglich auf die im Jahrgang 12 anstehende große Facharbeit vorzubereiten. In der Universität konnten themenbezogene Recherchen vorgenommen werden, wie zum Beispiel das gezielte Suchen von Literatur und Quellen. FOTO: IDG